



Visite de Parthenay médiéval - classes de 5ème

publié le 20/11/2016

EPI "Construire du Moyen Age à aujourd'hui"

Pour débiter l'**EPI "Construire du Moyen Age à aujourd'hui"**, où la technologie et l'histoire travailleront de concert, les élèves de 5èmes ont sillonné les rues du quartier médiéval de Parthenay jeudi 17 novembre, accompagnés des guides de l'association Atemporelle.

Malgré une météo maussade, ils ont découvert au cours des 6 ateliers proposés les différents aspects d'une ville, de ses constructions (civiles, religieuses et militaires) pendant la période médiévale.

Après avoir observé les maquettes de la ville au musée municipal, ils ont pu appréhender l'ensemble du quartier médiéval depuis la tour Saint Jacques avant d'élargir leur point de vue depuis la rue des batteries au dessus du Thouet.

La rue de la Vau Saint Jacques et ses maisons à pans de bois, les ruelles attenantes leur ont ensuite donné des éléments techniques sur les méthodes de construction.

L'après-midi, découverte du château, idéalement positionné sur son éperon rocheux dans une boucle du Thouet puis ateliers de "construction" d'églises romane puis gothique aux Cordeliers puis à Sainte Croix : pas si facile d'être un bâtisseur d'église !

Les élèves vont désormais exploiter les informations recueillies lors de séances de cours en co-enseignement technologie-histoire.

Portfolio

